



Curul

Aquí en el Congreso

Traidores de la Patria o terrorismo político

Por José Antonio Chávez*

La declaración de la gobernadora de Campeche, **Laida Sansores** de investigar a fondo la riqueza del líder del PRI, **Alejandro Moreno**, provocó que se encendiera más el fuego del pleito de la oposición con el Presidente.

Ahora salieron los tres líderes, del PAN, **Marko Cortés**, PRI **Alejandro Moreno** y PRD, **Jesús Zambrano** para restregarle al Presidente que deje de hacer terrorismo político, que deje de perseguirlos y se dedique a gobernar.

Que pretende intimidar a cualquiera que no comparta con sus proyectos y bueno, lo acusaron que ahora quiera instaurar en México la dictadura.

Es el México que vive hoy una descomposición política por los pleitos arraigados y a navaja limpia.

La queja es porque el Presidente se ha enañado contra los 223 diputados que votaron en contra de la Reforma Eléctrica, un asunto que le dolió al que manda en Palacio Nacional.

Y en respuesta, los líderes le refrescan que ninguna de sus reformas va a pasar, eso por si había dudas o tal vez para que se ahorre tiempo, dinero y esfuerzo de no mandarlas.

Sin embargo, el priista señaló que no les importan las amenazas, las mismas que desde que llegó a gobernar han sido notorias, y vaya que no van a sucumbir frente, a lo que calificó, como esta tiranía.

Desde la semana pasada, Alejandro Moreno se vio envuelto en los señalamientos en su contra porque le están rascando a su riqueza. Sobre todo predios que tuvieron destino a familiares y que compro a precios irrisorios.

Lo peor para Alito, es que la indagatoria no solo es de la Fiscalía del estado, sino ahora ya llegó al fiscal **Alejandro Gertz Manero** y le puedo adelantar que ya hay más de tres que ven el tema con mucha desconfianza, sino pregúntele a su cuñada.

CRAVIOTO, NARRO Y ARMENTA PRESIDENTES DEL SENADO

En el Congreso de la Unión se comienzan a mover los aspirantes a la presidencia de la Mesa Directiva. La sucesión entraría en operación el 1 de septiembre con el nuevo periodo de sesiones, **César Cravioto** del grupo de **Claudia Sheinbaum**, es uno de los que la quiere.

Sin embargo, al interior de la bancada, dicen las malas lenguas que lo conocen como "el pipila" por la pesada loza que trae sobre sus espaldas del desvío de recursos destinados de apoyo a los afectados del sismo del 2017 en la Ciudad de México y de la que hay denuncias en su contra.

Otro de los que suena con mayor claridad es el senador José Narro, oriundo de Zacatecas, tierra de Ricardo Monreal. Narro se desempeña como vicepresidente, alterna en la coordinación de sesiones con la presidenta **Olga Sánchez**. También suena **Alejandro Armenta**, el mismo que hoy opera como presidente de la Comisión de Hacienda. Es brazo

derecho de **Ricardo Monreal**. En San Lázaro, está definido que el próximo presidente será el panista **Santiago Creel**, por reglamento les corresponde un año a las tres principales fuerzas políticas, a MORENA le tocó el primero, al PAN el segundo y al PRI el tercer año.

Mientras en el Senado de la República, es diferente, el grupo con mayoría es quien puede asegurar los seis años la Presidencia de la Mesa Directiva como es el caso que determinó su líder Monreal.

¿QUIEN FINANCIÓ ATAQUE EN PLANTA CRUZ AZUL?

A escasos días de haber ocurrido el lamentable enfrentamiento en la Planta de La Cruz Azul, en Tula de Allende, Hidalgo, el comentario de los socios es que hay una cuestión clave que las autoridades deben indagar, primero quien financió una operación de esta magnitud para contratar camiones, cientos de golpeadores, pago sueldos y suministro de armas.

No suena lógico que los propios cooperativistas hayan armado un auto atentado para que muriera uno de los hijos de los socios y provocar detener la producción de la cual depende la subsistencia de miles de familias. Obviamente es una tarea para la fiscalía de Hidalgo que tiene que investigar muy pero muy a fondo.

XCARET, PRINCIPAL PATROCINADOR CONTRA TREN MAYA

Uno de los nuevos escándalos de Xcaret, es la acusación del Presidente que lo ubica como uno de los principales que promueven



la campaña contra el Tren Maya. De entrada, el famoso parque ubicado en Playa del Carmen, Quintana Roo, la secretaria de Medio Ambiente, **María Luisa Albores** le restregó que esa empresa es de la cultura del pedir perdón que permiso, porque simplemente no cuenta con ningún permiso para sus obras. Por eso se tiene clausurado, de forma temporal el proyecto en Yucatán de ríos subterráneos que comunica a cenotes.

El Presidente incluso lo señaló que Xcaret es quien ha incitado o pagado a ambientalistas para manifestarse contra el Tren Maya, que decir que quieren echar toda la culpa de estas denuncias a **Daniel Chávez**, un empresario hotelero DE Grupo Vidanta, serio y honesto que les está ayudando en su gobierno pero que nada tiene que ver.

Bueno, Xcaret sin duda tendrá que bajarle dos rayitas sino quiere que le rasquen y tal vez le encuentren más de lo debido.

* Jachavez77@yahoo.com